
 
 
 

INTERPELLANZA PRESENTATA DAI CONSIGLIERI  
FABIO CASTAGNA, DAVIDE OTTINI E DAVIDE LAZZARI 

IN MERITO ALLE METODOLOGIE DI RILEVAZIONE 
DELLA FREQUENZA MEDIA GIORNALIERA  

RELATIVA ALLE LINEE DI TRASPORTO PUBBLICO URBANO 
 

 
Al Sindaco del Comune di Pavia 

 
I sottoscritti Fabio Castagna, Davide Ottini e Davide Lazzari 

 

in relazione agli articoli pubblicati dalla stampa locale nel cui ambito si faceva riferimento a 

dati inerenti la frequenza media giornaliera relativa ad alcuni tratti delle linee di trasporto 

pubblico urbano 

 

CHIEDONO DI SAPERE 

 

- le metodologie utilizzate per la misurazione di tali frequenze 
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Davide Lazzari 

 

 

Gruppo consiliare Pavia


